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【万隆讯】万隆培民学
校 (Bina Bangsa School，BBS)
于 5 月 14 日在校园里举办
现场和线上“新的明天”管
弦音乐会。这场古典乐器
音乐会是第 12 场以电影和
音乐为主题的音乐会。虽
然是在一辆改造成音乐室
的汽车里操作，但呈现出来
与一般的古典音乐会具有
相同的声音和灯光。学生
在音乐上的造诣以及良好
和谐的团队合作，使这次管
弦乐听起来如此美妙动听，
让线上和现场观众都很赞
赏并报以热烈的掌声。

这是学校给学生参与
举办的课外活动。旨在让
学生了解音乐的历史、伟大
的音乐家和有史以来的艺
术工作者。灌输和实践培
民学校的主要学校价值观
和学校文化建设中形成学
生的品格。展示学生在音
乐方面的才能和能力并开
发它。加强学校作为拥有
音乐课的国际学校的形象。

音乐会于早 10 时开始
至 12.30 结束。参与节目的
初中一至高中三学生演员

和工作人员有 50 名。现场
和线上约300名观众是初高
中阶段学生和家长，培民学
校特邀嘉宾和媒体合作伙
伴等。

校 长 弗 雷 德 里 克（Mr.
Frederick Lopez L）接受媒体
采访时说：“他们的表演令
人赞叹。看到学生们那么
有才华，良好的合作使这次
活动很成功，我很高兴。”

身兼艺术总监的音乐
老师阿贡（Mr.Agung Pujiana
N）表示：“新明天音乐会”
的独特之处在于对歌曲的
选择。今年选择的歌曲是
动漫音乐，其中 80%是学生
的想法。更独特的是，我们
想要通过音乐会，呼吁观众
拯救环境，宣扬如何保护、

尊重、爱护环境。因此，在
音乐会的插曲中有一段视
频宣传万隆的几处森林，这
些森林仍然非常好，这就是
我们未来所拥有的，一定要
保护好。”

“新的明天音乐会”共
有九首歌曲，包括哈尔移动
城堡、Oreshura 的夏日时光-
二重奏和吉他合奏、Gen-
shin Impact 风合奏的晨曦酒
莊、犬夜叉的改变世界、伊
莎贝拉的摇篮曲-小提琴独
奏和弦乐合奏，雷克斯隐身
来自 Genshin Impact -古筝，
标志性动漫混合曲-声乐和
吉他，我的邻居龙猫-弦乐
合奏。独特的音乐都是现
时代年轻人喜爱的乐曲。

万隆培民学校是一所国

际学校, 为印度尼西亚儿童
提供国际公认的优质教育。
使用的是排名世界第五的新
加坡小学级别的课程和剑桥
英国课程的水平。初中和高
中学习的是英语和汉语，学
生以此两种语言互动。教学
法以学生为本，教育学生积
极参与教学活动，使学生更
具有批判性地思考。颁发的
证书为英国剑桥大学颁发的
证书，即国际考试的 O Level
和 A Level 证书。这二级资
格已经在150多个国家/地区
使用并得到国际认可。因
此，培民学校的毕业生可以
根据他的意愿在整个世界的
任何地方继续接受大学或在
其他高等教育机构学习。

（雪妮报道）

剧照剧照

弗雷德里克校长致词弗雷德里克校长致词 古筝弹奏古筝弹奏

哈尔移动城堡的快乐人生哈尔移动城堡的快乐人生

音乐会主持人音乐会主持人
伊莎贝尔伊莎贝尔（（ 右右）、）、帕特里克帕特里克

结束后合影结束后合影

综合/广告BB22 ■ 2022年 5月23日（星期一）

■ Monday, May 23, 2022Lt:Idr

【本报讯】佐 科 维 总
统提醒说，全球的粮食和
能源价格，可能会出现大
幅度的上涨。

佐 科 维 于 周 六（2022
年 5 月 21 日）在马吉冷县
举 行 的 2022 年 第 五 届
Projo（亲 佐）全 国 工 作 会
议开幕式上说：“这是很
不容易的事，尤其是现在
全 国 各 地 都 在 上 涨 的 两
方面。首先是能源，所有
国家的燃料、天然气、电
力 都 在 上 涨 ；其 次 是 粮
食，一切都在上涨。”

他 说 ，自 2022 年 1 月
以来，由于在欧美的国际
价格上涨，因此国内的价
格被抬高了，因为国内食
用 油 生 产 商 倾 向 于 出 口
食用油，而非供应本土的
需 求 ，因 此 导 致 库 存 稀
缺、也导致本土食用油价
格上涨。

为克服这问题，佐科
维说：“最后我叫停食用
油 的 出 口 。 但 这 也 是 一
项不容易的政策。”

不过，佐科维乐观地
认为，市场上未来两周的
食用油价格，将符合政府
的预測。

他 说 ，在 一 两 周 内 ，
散 装 食 用 油 的 价 格 将 达
到 14,000 盾/升。

总 统 对 目 前 稳 定 的
米 价 和 充 足 的 库 存 感 到
庆幸。在过去三年中，政
府 进 口 的 大 米 价 值 非 常
小。

总 统 说 ：“ 通 常 我 们
每年进口 110 万到 200 万
吨，最近三年没有进口。
我 们 必 须 保 持 下 去 。 谢
天谢地，我们能够增加库
存 。 这 意 味 着 我 们 必 须
提高农民的生产力。”

（松鹤）

佐科维看好未来两周
散装食用油价格会正常

【本报讯】佐科维总统
强调，时下的世界，正面
临 着 食 品 和 能 源 价 格 大
幅上涨的可能性。

佐 科 维 于 周 六（2022
年 5 月 21 日）在马吉冷县
举 行 的 2022 年 第 五 届
Projo（亲 佐）全 国 工 作 会
议开幕式上说：“这是很
不容易的事，尤其是现在
全 国 各 地 都 在 上 涨 的 两
方面。首先是能源，所有
国家的燃料、天然气、电
力 都 在 上 涨 ；其 次 是 食
物，一切都在上涨。”

佐科维表示，政府已
采 取 了 多 项 策 略 来 维 持
食 用 油 价 格 的 稳 定 。 不
过他坦言称，处理食用油
问 题 并 非 易 如 反 掌 。 因

为 在 欧 美 的 食 用 油 价 格
很高，因此导致国内食用
油价格也水涨船高。”

佐 科 维 已 决 定 采 取
数 项 策 略 来 克 服 这 问
题。食用油停止出口后，
棕榈果串价格下跌，然而
这现像又关系到 1,700 万
个工农。

总 统 认 为 要 找 到 平
衡点，实非易事，因为涉
及到农民、棕榈油加工公
司 ，还 与 国 家 的 收 入 有
关。

尽管如此，国家元首
乐观地认为，未来两周市
场上食用油的价格，将符
合 政 府 预 期 的 14,000 盾
（每升）。”

（松鹤）

佐科维准备策略
应对食品和能源价格飙升

【本报讯】陶瓷磚和花
岗石适合做房子的地面，
尤 其 是 生 活 在 热 带 地 区
的人。因此，住在热带气
候的印尼人，经常将陶瓷
磚 和 花 岗 石 用 作 房 屋 的
地面。

尽 管 在 材 料 方 面 或
优 缺 点 方 面 两 者 都 不 相
同，但是有很多人认为，
陶 瓷 磚 和 花 岗 石 是 同 样
的材料。

陶瓷磚的优缺点:
陶 瓷 磚 是 以 粘 土 制

成 的 材 料 。 红 底 意 味 着

它是陶瓷磚。
陶 瓷 磚 的 优 点 是 抗

压性强、有多种图案、易
于获得和清洁、并且价格
相对便宜。

其 缺 点 是 陶 瓷 磚 之
间有足够大的灌浆空隙，
平均为 3-5 毫米。然而，
现 在 已 经 有 了 一 些 小 空
隙的陶瓷磚。

花岗石的优缺点:
花 岗 石 是 含 有 高 矿

物 元 素 的 固 体 石 制 成 的
建 材 。 底 部 如 果 是 白 色
的，那就是花岗石。

其 优 点 是 比 陶 瓷 磚
更坚固、耐刮擦、可抛光、
更精确、灌浆量小，看起
来 自 然 。 缺 点 是 孔 隙 较
大，如果花岗石有污渍不
立 即 清 洗 ，污 渍 会 被 吸
收，使花岗石变得暗淡无
光。

陶 瓷 磚 的 质 量 可 分
为 1 级至 3 级，而花岗石
的质量可分为 4 级。 KW
1 或最好的质量，可以从
颜色强度中看出，与较浅
的 KW 4 相 比 ，它 非 常 清
晰。 （松鹤）

住家地面用陶瓷磚和花岗石有何区别？

【本报讯】印尼将实施
非 接 触 式 过 路 费 支 付 系
统。在支付收费公路过路
费 时 ，不 需 要 用 电 子 收 费
卡，在实施多车道自由流动
系统的收费公路上，就用手
机的应用程序进行不停车
的付费交易。

该应用程序称为 Can-
tas。在印尼开展多车道自
由流动项目的 Roatex Indo-

nesia Toll System（RITS）有限
公 司 代 表 艾 米 尔（Emil Is-
kandar）表示，印尼用手机的
应用程序来支付收费公路
过路费，乃世界首创。

艾米尔于星期五（2022
年 5 月 20 日）在 INSTRAN 焦
点小组讨论“在实施多车道
自由流动的罚款”为题的视
讯会上说：“我们可以感到
自豪，因为这是世界上在技

术上第一个实施支付过路
费的（手机）应用程序，在
2021 年的最新信息，它仍然
是世界首个，至于（2022 年）
二月份，我可就不知道了，
但是当它稍后出台时，基
于多车道自由流动应用程
序的过路费支付系统，在其
它国家尚未使用。”

多车道自由流动系统
将于 2022 年底开始生效，
而且将分阶段实施。该计
划是到 2024 年，多车道自
由流动系统将在印尼全面
实施。 （松鹤）

印尼在世界首创
用手机替代E-Tolls 支付卡


